

MUNICIPIO DE RAYÓN, S.L.P.

Recomendaciones derechos humanos Recomendaciones de organismos garantes de derechos humanos

Las recomendaciones que le han sido emitidas por parte de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), los organismos estatales de protección de los derechos humanos y los internacionales en la materia, independientemente de que se hayan aceptado o rechazado, así como la información relativa al seguimiento de las mismas. En el periodo que se informa no se generó la siguiente información:

- Hipervínculo al documento de la recomendación
- Hipervínculo a la minuta de la comparecencia, en su caso
- Hipervínculo Oficio notificación de la determinación
- Hipervínculo a la versión publica del sistema correspondiente

Correspondiente al Art. LTAIPSLP84XLIIA.